

# Champignons Maison !



On prépare un mélange d'eau, de feuilles et de brindilles pour notre plantation !





Jeudi 1<sup>er</sup> octobre, tous les élèves de 2<sup>e</sup> année ont pu vivre une activité de culture de champignons animée par deux mycologues de la compagnie Champignons Maison de Montréal. Cette expérience fut possible grâce à un don provenant de la fondation de l'école Fernand-Seguin.

Surveillez notre arborétum pour y découvrir nos nouveaux spécimens !



Tout le monde met la main à la pâte pour agrémenter notre arborétum de nouveaux spécimens de champignons !